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10 Jahre züchtet Hanne schon tolle Hunde 

wir rufen Bravo und geben Applaus zu dieser Kunde. 

 
Mit der Verwandtschaftssuche von Zandy und Ida fing unsere Freundschaft an 

Sie besteht nun auch schon 8 Jahre und ich ihr nicht genug danken kann. 

 
 

 Hanne lebt mit und für ihre Hunde 

ist für Freunde da...zu jeder Stunde. 

 
 

Die Hundefreunde sind Hanne`s" Familie "geworden 

lädt sie zum "Familienfest" so kommen sie gern aus ganz vielen Orten, 

um im Mühlenbusch nette Stunden zu verbringen 

 und ein Loblied auf die tollen Hunde zu singen. 



 
 

Ich hab dort nur zufriedene und glückliche Menschen mit ihren Hunden kennengelernt 

und eine stolze Ziehmama Hanne,von der jeder schwärmt. 

 
 

Unsere Hanne und ihre Hunde sind einfach Spitze!!! 

 

 
 

Wir kommen gern, bei Regen, Wind und großer Hitze: 

auf ihrer Terasse sitzen, während die Hunde im Garten toben, 

miteinander reden und die Vierbeiner loben, 

oder einfach nur in den Mühlenbusch sehen 

wir freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen. 

 



 
 

Wir selber haben keinen Hund bei Hanne bekommen...es sollte einfach nicht sein.... 

trotzdem hüpf ich manchmal vor Freude auf einem Bein: 

 
 

Elli ist neben Zandy`s Nichte Ida nun auch unser Sonnenschein. 

Sie ist eine Benji Tochter ,  temperamentvolll und einfach nur lieb. 

eine Schmusebacke mit ewigem"Unsinntrieb". 

 
 

Genau wie einige der Mühlenbuschhunde ist auch sie für den Besuchshundedienst geeignet  

und hat schon vielen Menschen große Freude bereitet. 



 
 

Was kaum einer weiß, sei an dieser Stelle kurzgenannt: 

Bundespräsident Gauck hat sich bei Hanne für ihr ehrenamtliches Engagement persönlich bedankt. 

 
 

Es waren für uns in Berlin unvergessliche Stunden zu zweit. 

Obwohl ohne Hunde...wir genossen die Zeit. 

 
 

Benji hat seine wunderbaren Gene auch an Elli`s Bruder Bo vermacht.  



 
 

Er ist ein toller Rüde... und hat  uns bis jetzt nur Freude gebracht. 

Ein Freund der Kinder, beliebter Besuchshund, verträglich mit Meerschweinchen und Maus... 

sogar Huhn Jenny lässt er gerne  in sein Haus. 

 
 

Bo sorgte für noch mehr "Mühlenbusch Familienbande", 

hatte er doch Ende 2013 so ganz am Wegensrande 

mit FeeBee vom Mühlenbusch ein Date. 

Sie mochten sich sofort und zum Glück war es noch nicht zu spät. 

Das Licht der Welt erblickten zwei Monate später Montana, Michel und Mary Lou 

Die Freude war groß....für uns war das der große"Clou". 

 



 

Von 16 wunderschönen Welpen ist Bo nun der Papa. 

Die Mühlenbuschgene leben auch im "Aufspringbach", ist doch klar! 

Wir freuen uns,dass Bettina und Hanne Bo vertrauen 

und die Rasse Canilo auch mit unserem Deckrüden aufbauen. 

 
 

Bei einigen Geburten im Mühlenbusch war auch ich mit von der Partie. 

Diese eindrucksvollen Erlebnisse vergess ich nie. 

So eine Hebamme wie Hanne wünscht sich jede Frau zur Geburt. 

Beruhigend, liebevoll anfeuernd und voller Mut. 

 Ich schaffte das nicht und zieh vor Anerkennung meinen Hut. 

 
 

Hanne hat in den letzten 10  Jahren viele Höhen und Tiefen durchlebt 

und wir sind froh, dass es die Zuchtstätte überhaupt noch gibt. 

Sie wurde oft ausgenutzt,von Menschen enttäuscht und fühlte sich allein, 

doch ein Leben ohne ihre Hunde, das konnte nicht sein. 

 
 

Die Mühlenbuschzuchtstätte ist eine der BESTEN die wir kennen. 

An erster Stelle sei hier die Züchterin zu nennen. 

Die Welpen werden liebevoll betreut, beobachtet umsorgt ,gut geprägt. 

und der Grundstein für ein gesundes und glückliches Hundeleben in den neuen Familien gelegt. 



 
 

Auch nach der Abgabe ist Hanne als Ansprechpartnerin immer für die Welpenkäufer da. 

Oft entstehen Freundschaften für viele Jahr. 

Diese Hundefreunde sind ihr im Laufe der Jahre wichtig" wie eine Familie" geworden 

Für uns  hat sie verdient ein herzliches Danke für Alles  und einen Orden. 

 
 

Hanne ich weiß, der ist dir nicht wichtig. 

Ein ehrliches Lob, ja dass ist richtig. 

Drum wollen wir dir mit diesen Worten sagen: 

"Wir sind froh, dass wir dich haben" 
Auf unsere  Freundschaft  zum"Mühlenbusch" sind wir stolz, 

sind wir doch auch nicht aus einem Holz: 

Wir haben viel gemeinsam erlebt, gesprochen und auch geweint 

du bist und bleibst für uns ein Freund. 

Wenn wir uns auch nicht oft sehen und lieber Gespräche per Telefon verwalten. 

Wir  bleiben dir und deinem Rudel als "Familie" erhalten. 

 
 

Für deine Zucht mit deinen tollen Hunden wünschen wir dir alles Gute. 

Mach weiter so und verlier nicht den Mute. 

Wird dein Weg auch mal steil und langsam der Schritt: 

Denk dran viele  deiner Freunde gehen ihn mit. 

 



 

Ganz herzliche Grüße und gute Wünsche von  

Anne und Julia mit Familien 

 


